Harkis Une cérémonie bien suivie



C'était le 47e anniversaire du départ de Mers et Kébir.

devant la stèle des marins et Harkis, avait lieu la commémoration du départ de Par sa présence, la l'implantation des Harkis en présence des Autorités

e 13 juin à Largentière, l'Amicale des Fusillés marins et Commandos était

Mers El Kébir (Algérie) et de Marine nationale perpétue dans les mémoires l'amitié Ardèche. Une très belle indéfectible qui lie la cérémonie honorée par la Marine et les familles de Harkis, enfants et petits civiles et militaires, la enfants. Au programme de Marine nationale, la popu-lation ardéchoise, et de nombreux invités venus de la cérémonie, honneurs au drapeau, remise de déco-rations et dépôt de quatre la France entière. Égale-ment l'Amicale des belles allocutions qui se Nemouriens, toujours lar-sont succédé rappelant gement représentée lors de des valeurs essentielles ces anniversaires. Une telle que l'amitié, la solida-nombreuse délégation de la rité, la fidélité, l'engagesection toulonnaise de ment, la fierté, l'honneur...